

LE REJET DE L'ALTERNATIVE COOPÉRATIVISTE PAR LES LIVREURS DE PLATEFORMES IMMIGRÉS DE LA VILLE DE NEW YORK



ABSTRACT

Many debate the potential of platform cooperativism for gig workers. This paper presents two case studies of two organizations in NYC servicing Latinx immigrant, one who chose to form a cooperatively-owned platform (Center for Family Life) and one who ultimately rejected the idea (Los Deliveristas Unidos). Historical challenges to coop formation are considered for immigrant workers and a new challenge of social movement orientation is advanced.

KEYWORDS: *Cooperatives, Labor Unions, Platform Workers, Immigrants, Gig Economy.*

RÉSUMÉ

Nombreux sont ceux qui débattent du potentiel du coopérativisme des plateformes pour les travailleurs indépendants. Cet article présente deux études de cas de deux organisations de New York au service des immigrants latino-américains ; l'une ayant choisi de former une plateforme coopérative (*Center for Family Life*), et l'autre ayant finalement rejeté l'idée (*Los Deliveristas Unidos*). Les défis historiques à la formation de coopératives sont considérés pour les travailleurs immigrés et un nouveau défi d'orientation du mouvement social est envisagé.

MOTS-CLÉS: *Coopératives, syndicats, travailleurs de la plateforme, immigrés, Gig Economy.*